



Efe

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, fue nombrado ayer doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca.

## Galán pide una reforma energética

### MODELO DISTINTO AL APROBADO POR EL PSOE

**Expansión.** Madrid

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, propuso ayer un mix energético en España para 2020 alternativo al contemplado por el actual Gobierno del PSOE, en funciones. Deberá ser el nuevo Ejecutivo del PP el que coja el testigo.

El esquema defendido por Sánchez Galán persigue la reducción de un 20% de las emisiones de dióxido de carbono (CO2) mediante un recorte del 20% tanto en los costes como en las inversiones con respecto al modelo actual. El mix propuesto por

Galán, que ayer fue nombrado doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, pasa por mantener la potencia actual de ciclos combinados de gas, por elevar en 14.000 megavatios (MW) la energía eólica (hasta 34.000 MW), por mantener en unos 8.000 MW la nuclear y por elevar en 3.700 MW la hidráulica (hasta 17.900 MW).

En cuanto a las tecnologías solares, la fotovoltaica incorporaría 1.000 MW nuevos hasta 2020, mientras que la termosolar se quedaría con los 1.200 MW que se desarrollan en la actualidad.